

# ■ conférence

## Demain, la magie des lancements de navires

**L**A dernière conférence de l'année, des Amis de La Seyne ancienne et moderne, salle Guillaume-Apollinaire, aura lieu demain, à 17 h. C'est avec plaisir que la présidente, Jacqueline Padovani, présentera Dominique Ropers, expert au bureau Véritas et responsable de la production des coques aux ex-chantiers navals de La Seyne.

Les lancements de navire, dont il fut responsable pendant deux ans, restent son

souvenir professionnel le plus chargé d'émotions, d'autant plus qu'il a été le dernier ingénieur à construire et à lancer des coques de navire, à La Seyne. Cette conférence, illustrée, fera partager la magie de ces opérations en abordant les différents types de lancement, leurs difficultés, leurs préparations et en parlant de ces hommes de l'art, évoquer l'aspect festif et rituel du jour J. Entrée libre.

**J. D.**